
ご意⾒・ご要望ををお寄せください

コミュ
ニティ

バス

コミュ
ニティ

バス

病院に⾏くにも遠回りで時間がかかって⼤変

⾏きのバ
スは

いいけど

帰りが不
便

免許返納を
迫られるが
変わる移動
⼿段が不便

取⼿駅にまっすぐい
けない、藤代周りで
１時間も買い物に便利な

コミバスを

市役所、
グリスポ

、

直⾏便が
ほしい

東⼝

⻄⼝

東⼝

⻄⼝

既存ｴﾚﾍﾞｰﾀｰ

ｴﾚﾍﾞｰﾀｰ ②

ｴﾚﾍﾞｰﾀｰ ①

ｴﾚﾍﾞｰﾀｰ ①

ｴﾚﾍﾞｰﾀｰ ②

ｴﾚﾍﾞｰﾀｰ ③

  東⼝側全ホームにエレベーター
      （当初取⼿市提案）
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だれ一人取り残さない・・・・・                 市内どこに住んでいても

コミュニティバスの
          増便・路線拡⼤

バリアフリーな駅と優しい街 取⼿を
「もっと利用者しやすいコミバ

スを」の声は、年々切実になっ

ています。

　龍ケ崎市は、コミバス便数と

総運行距離を倍増、路線拡大な

ど大規模な再編を今年９月に行

いました。

　取手市も、市民の声を受け止

め増便と路線拡大、民間バスと

の連携で便利で快適なコミバス

運行に努めることを求めます。

やっとエレベーターが出来ると

思えば、千代田線？

　なぜ、利用が多い３・４，５・

６番線に付かないの・・・　と

誰もが言います。

　共産党議員の質問に、市長は

「費用的なことを考慮し決定し

た」と述べ、JRは「西口ルート

完成のため」で「市長も同意し

た」と言います。

　利用者の安全・利便性より安

上がり優先の市長とＪＲに批判

の声が上がっています。

取⼿市･ＪＲ合意案
（安上がり・⻄⼝ルート完成が目的）

エレベーターは当然つけて、
エスカレーターも
                    欲しいね。

⻄⼝に回るのも遠くて大変。
やむなく天王台から
常磐線に乗⾞する

ベビーカーで荷物を持っては
エレベーターがなければ
電⾞に乗れない。

「利⽤者が
少ない」とバス停
がなくなり、
  コミバスが
   通らなくなった

施設も乗り物も⽣活道路も、
“安全・便利で快適な街 取⼿”を
みなさんとご⼀緒に

移動は、安全・便利で快
適な街 取手
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高齢化の進む取手市で

● ⾞いすでも移動できる
     バスと電⾞に

● ⾃家⽤⾞なしで移動できる

     便利なコミバスを

○ コミバス予算を増やし 
  バス増便・路線拡大。

○ ⺠間バスとの連携で乗
  り換え自由に、料⾦⼀
  律を市の補助で、無料
  パスも。

○ ⾞イス・ベビーカーの
  移動も便利で安全なホ
  ームと電⾞に。

○ 東⼝構内全ホームに速
  やかにエレベーターを
  設置し、エスカレーター

  の整備も。

○ 大型開発より⾝近な⽣

  活・通学道路の整備で、

  歩⾏者の安全最優先の

  道路に。
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